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Новости с ГПЗ
 Н е ч а сто  на стран ицах

н а ш е г о  и з д а н и я  появля
ются вести с газопере
рабатывающего завода, 
Корреспондент газеты 
связался с главным тех
нологом ГПЗ П. А. 
Пуртовы м  и попросил 
его коротко рассказать, 
как обстоят дела на 
предприятии. Вот что 
рассказал Павел Ана
тольевич:

Особо хвастаться 
нам сегодня нечем. 
Очень плохо на заводе 
с. поставкой газа. Этим 
занимаются нефтегазодобывающие

 управле
ния Красноленинскнефть 
и Талинскнефть, у них 
есть специальные уча
стки. обслуживающие 
газопроводы, по кото
рым газ поступает на 
наш завод.

Уж е было несколько 
комиссий самого разного

 уровня: из главка, из 
объединения, которые 
выявили беспорядки а 
содержании газопроводов

, писали акты и так 
далее. Однако каких- 
либо улучшений пока 
нет.

Самое обидное, что 
газ-то ведь есть, факела 
горят, просто нет жела
ния заниматься вопроса
ми рационального испо
льзования этого природ
ного сырья. Планируем 
организовать встречу с 
руководством НГДУ КН 
и ТН, чтобы вместе как- 
то решить эту пробле
му.

Есть у нас и хорошая 
новость. Мы запустили в 
эксплуатацию установку 
н и зк о т е м п е р а ту р но й  
конденсации и ста
ли вырабатывать ста
бильный газовый бен
зин, который продае м  
нефтяникам и коопера
тивам. Т акже получили 
лицензию на продажу 
15 тысяч тонн этого 
бензина заграничной 
фирме по цене 120 ин
валютных рублей за 
тонну.

Записал 
А. ЛУЧКИН.

Хозяйствовать
по-новому

Наконец-то мы опом
нились, что лес —  наше 
богатство, и его надо 
использовать разумно. 
В связи с этим уже на 
следующий год в Унъ
юганском ЛПХ на 60 
тысяч кубических мет
ров уменьшится план по 
объемам лесозаготовок. 
Снижение, правда, не 
так ощутимо, но... лиха 
беда начало.

Раз снижаются объ
емы лесозаготовок, па
дает и такой важный по
казатель, как товарная 
продукция. С целью ее 
сохранения леспромхо
зу надо искать иные 
формы работы, учиться 
хозяйствовать по-ново
му. Выход один: строить 
новые цехи для более 
глубокой переработки 
древесины, то есть соз

давать безотходное
производство.

вот и нынче а свой 
профессиональный пра
здник — День работни
ков лесной промышленности

 —  в леспромхозе 
сдан в эксплуатацию но
вый цех по переработ
ке вершинной части, 
тонкомерной древесины. 
Цех будет выпускать, а 
основном, товары на
родного потребления с 
целью реализации их в 
нашем регионе. Проект
ная мощность цеха в 
пределах 1 миллиона 
рублей.

И это только первая 
ласточка. В планах на 
будущее —  строительст
во нескольких подобных 
цехов.

Л. СОЛОДЧЕНКО.

Приехав на 131 «куст», 
мы застали членов брига
ды подземного ремонта 
скважин за бурным обсуж
дением. Один из операт о
ров, размахивая газетой 
(«Тюменская правда» за 3 
августа 1990 г.). с обидой 
говорил: «Американцы про 
наши месторождения все 
знают. Даж е карты уже на
чали публиковать, на кото
рых можно рассмотреть 
«кусты». А  у нас таких 
карт не увидишь. Все сек
ретничаем, сами от себя 
пытаемся что-то скры ть». 
Разговор входил в тради
ционное русло, Везде хо
рошо, Запад процветает, а 
у нас...

Тем временем мы отошли
 в сторону от говоря

щих с мастером бригады 
ПРС С. Л. Чирковым.

— Сергей Леонидович, 
для начала расскажите о 
серей бригаде.

—  Ну что же. Бригада у 
меня хорошая, все мест
ные, не вахтовики. Болею т 
люди душой за дело, сами 
стараются. В прошлом году 
по НГДУ среди бригад 
ПРС заняли первое место.
В этом году с планом то
же пока справляемся. За 
август сдали восьмую 
Сверхплановую скважину.

На 131 кусту нужно ре
монтировать три скважины. 
Одну уже сдали.

— А изменилось ли что- 
нибудь в вашей работе за  
последние год-два) Есть 
ли повод для оптимизма?

Заботы нефтяников
—  П о всяком у бывает. 

С лучается и с питанием 
перебои  или пища не ка че 
ственная. Ну а так. П о
обедать есть где, крыш а 
над головой есть, и суш илка 
то ж е  работает. Есть пока 
условия. Заб отим ся , ко неч 
но, сами о  себе.. Когда слу 
чаю тся простои —  об устра 
иваем ся со  своим  по м ещ е
нием , утеп ляем  его. орга
н и зовы ваем  как м о ж е м  
свой быт. Руковод ство  це
ха и объединения нас не 
оставляю т. п р и е зж а ю т ,
разговариваю т и помогаю т, 
чем  в силах, конечно, В 
об щ ем  р аботаем , как в сe.

З акончился наш визит к 
неф тяникам . М ы  прощ ались 
с членам и бригады С. Л. 
Ч иркова. О тходя от группы 
неф тяников, м ы  до самой 
маш ины  слыш али слова 
разгор евш егося  «п р ои з
водственного» спора. Не 
д аю т, видно, им свои про 
блем ы  покоя ни в часы 
работы , ни на отдыхе. Бо 
л ею т люди душой за  свое 
дело.

А. ЛУЧКИН.
На снимке; (с л е ва напра

во ) С. Л . Чирков —  мастер, 
Р. Г. Ситдиков —  старший 
оператор, В. М . Гайдаржи 
—  оператор , А. П. К у зн е
цов —  маш инист УПТ-1-50- 

Ф о т о  В, Безносова.

Ч Е М  Т О Р Г У Е Т Е ?От остановки НГДУ до 
ОРСа треста Узтюменьдор
строй на общественном 
транспорте я добирался со
рок минут. Однако цель 
сегодняшнего разгово
ра у меня не об отвра
тительном движении го
родского транспорта,  это 
другая тема, с которой я 
столкнулся по пути следо
вания в ОРС, ощутил, как 
говорится, на себе.

Что бросилось в глаза—- 
это доска показателей, на 
которой красуются а про
центах Цифры систематиче
ского перевыполнения пла
на ОРСом. Для разговора 
начальник ОРСа И. А . Мар
тюшев пригласил в кабинет 
товароведа Л. Ф .  Минчеву. 
Первым был вопрос о по
ступлении в ОРС дефицит
ных товаров {в достаточ-

—  Торговля дефицитны
ми товарами в нашем 
ОРСе, —  сказала Людмила 
Федоровна. — производит
ся по решению месткома 
согласно очередности по
данных заявлений, хотя та
ких товаров далеко недо
статочно, чтобы обеспечить 
ими желающих.

— Ожидается ли по
ступление в ваш ОРС цен
нейшего, на мой взгляд, 
продукта питания — меда

На этот вопрос Иван Ан
дреевич ответил как бы 
шутя, что сегодня сахар 
реализуется по талонам, а

для пчел талонов нет. а 
на нет и меда нет, а если 
серьезнее, то заявка на 20 
тонн меда не утверждена 
и. видимо, чай будем пить 
без меда.

Какова материально-тех
ническая база ОРСа, готов
ность к  приемке, хранению 
и реализации овощей, ф р у
ктов. картофеля? На этот 
вопрос был дан коллеги
альный ответ собеседни
ков, который прозвучал 
так:

—  Хотя на дворе уже 
сентябрь и, вроде бы. от
ступать дальше некуда, уп
равляющий трестом Уз
тюменьдорстрой Б. X. Ура
лов все еще откладывает 
ремонт полуподземного

овощ ехранилищ а. Силами 
О РС а  производится очист
ка отсеков и рем онт по
лов в одном из овощ ехра
нилищ. Д ля  поддерж ания 
в. зимний период необходи
мой тем пер атуры  в овощ е
хранилище вед ется заго
товка дров.

С илам и С М У  треста про
изведена известковая побелка

 внутри овощ ехрани
лищ а. Расш ирение м ате 
риальной части и торговых 
площ адей в ближ айш ее 
вр ем я  не намечается. 
Представители О РС а  от
правлены  в Курганскую  
область с целью  заготовки 
и отправки в Нягань плодо
овощной продукции на 
1990 —  1991 гг. Е сть  надежда

на вы ездн ая торговля про 
довольственны ми товарами, 
овощ ам и и фруктами.

Иван Андреевич, что 
можете сказать о рыноч
ных отношениях в буду
щ ем!

Л ом ка  старой плано
вой  систем ы  и введение 
договорных поставок в св яз

и с переходом  на р ы н о ч
н ы е  отнош ения потребует 
изворотливости.

Д а ж е  сегодня просм ат
ривается тенденция некото 
рых поставщ иков действо
вать по принципу: ты —  
мне. я —  те б е , типа бар
терных сделок, целят в ос
новном на поставку леса. 
Видимо, придется в штат 
брать мобильны х то варо ве 
дов, так сказать, гонцов —  
и вперед.

И. ТИМАХОВИЧ.


